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Beschreibung (description)

Flexibles Kantenschutzprofil zur Verkleidung und Verzierung von Kanten, bestehend aus U-förmigem 
metallenem Gerüstband mit PVC- Ummantelung. 
Bei der Montage wird das Profil von Hand auf die zu umkleidenden Kanten aufgedrückt. Durch die 
Klemmwirkung der PVC- Lippen des PVC- Mantels und durch die Verzahnung des Stahlgerüstbandes ist sichere 
Klemmwirkung gegeben. 
Klebstoffe und besondere Befestiger, sowie zusätzliche Werkzeuge sind nicht erforderlich. 
Profil ist witterungsbeständig und temperaturfest innerhalb eines Bereiches von - 40°C bis +90°C. 

Flexible edge protector for covering and decorating sharp edges, consisting of a u-shaped metal insert strip and a PVC 
coating. 
At assembling the profile is pressed into place by hand. The profile is held securely in place by the clamping effect provided 
by the lips in the PVC coating and by the teeth in the metal insert. 
There is no need for adhesives, other fastening aids or additional tools. 
Section is resistant to weathering and can be used within a temperature range from -40°C up to +90°C. 

Produktaufbau (assembly)

Profilkörper PVC Qualität 911V5 ALD 
Gerüstband Stahl 1.0347 

Abmaße

Klemmbereich (Clamping range) 1-2 [mm] 
Mindestbiegeradien [mm] 
minimum bending radii [mm]

Allgemein

mit eingebettetem Stahlgerüstband (with embedded steel insert) 

Farbe (colour) schwarz (black) 

Richtlinien (directives)

Altauto - RL 2000/53/EG (EC)  Konform  (compliant) 

PAK-Einstufung  Kategorie 1 [Summe 16 PAK (EPA) (Category 1 [total 16 PAK (EPA)  

 mg/kg (<0,2)] *ZEK 01.2-08  mg/kg (<0,2)] *ZEK 01.2-08)  

Verwendung von REACH (SVHC) Nein oder unterhalb der Grenzwerte (No or underneath the limit values   

Stoffe (use of SVHC-substances) nach REACH after REACH) 

REACH  Konform  (compliant) 

RoHS - RL 2002/95/EG (EC) Konform (compliant)


